

Ecole intercommunale à Rueyes-les-Prés



Lieu

Route du Soleil 82, 1542 Rueyes-les-Prés

Maître d'ouvrage

Association BMRS (Bussy, Morens, Rueyes-les-Prés et Sévaz), représentée par Monsieur Denis Chassot, Bussy

Entreprise générale

JPF Construction Bulle

Architecte mandataire

EO Architectes SA, Lausanne

Années de construction

2014-2015, réalisation en 10 mois seulement



Le bâtiment est situé aux abords du village, à côté d'une salle polyvalente servant également de salle de gym pour les écoles. Il accueille les classes de la première à la huitième HARMOS pour quatre villages. Le programme des locaux comprend deux salles enfantines, six salles primaires, deux salles d'activités spéciales, deux salles d'appui et des locaux annexes. Après le refus d'un premier projet en votation populaire en 2011, la situation semblait bloquée. Un projet d'école modulable en éléments préfabriqués, devisé à 5,1 millions est alors présenté en juin 2014 à la population des quatre communes concernées et est heureusement approuvé. La réalisation n'aura duré que 10 mois, et le bâtiment sera livré à la rentrée 2015. La structure est en panneau de bois lamellé collé COBS, avec une isolation extérieure posée sous une façade ventilée. Les planchers sont constitués de dalles mixtes bois-béton préfabriquées, pour une portée max. de 8.0 mètres. La partie inférieure des poutres reste apparente dans les classes, avec un plafond phonique disposé entre les nervures. Le revêtement extérieur est en panneaux FunderMax, choisis pour être plus durables.